



R I. 第2620地区 静岡第2分区  
三島西ロータリークラブ

# 週報

第1974号

事務所 静岡県三島市中央町4番9号 2F  
TEL(055)976-6351 FAX976-6352  
例会場 静岡県三島市梅名393-1 ブケ東海三島  
TEL(055)984-0120  
会長 諏訪部照久 幹事 千葉 慎二



広重版画より 三島 朝霧

## 第2037回例会

2014.8.21晴

### 司 会

登崎久夫君

### ロータリーソング

「日も風も星も」  
指揮 三田明宏君

### 会長挨拶

会長 諏訪部照久君

皆さんこんにちは、最近、個人情報の漏洩やメール・インターネットなどのトラブルが多く、今回は日本コンピュータシステム販売店協会から得た情報を提供します。

「非常に近い将来、地球上の全ての人と、その人が使用しているパソコン・スマートフォンなどを特定することが出来るようになる」と断言しているのは、ネットイヤーズグループ(株)石黒不二代社長【現、内閣府・選択する未来委員会や経済産業省・産業構造審議会の委員】で「インターネット社会の普及で生活者の行動様式は一変したにもかかわらず、対応できない企業が多く、生活者は企業の変革を待っている」とも断言しています。その解決策として①“デジタルマーケティング”と②“ホワイトカラーの生産性向上”にいち早く取り組むことが、この変革のキーになると主張しています。まず①“デジタルマーケティング”とは、通販・ツイッター・フェイスブック・ミクシー・ライン・グーグル・ヤフー・DMなどのメディアを融合し、それらの情報をビックデータ化して、顧客と企業の間を作り、商売に結び付けるシステムです。しかもこのシステムは、融合された特定のメッセージを、氏名が分からない特定の人に届ける事が出来ます。要は、従来の不特定消費者に不要な情報が沢山届くのではなく、欲しがる情報を効率よくタイムリーに届ける事が出来るので、即購入となる確率が高まると言う事です。次に②“ホワイトカラーの生産性向上”ですが、これは常に取り組んでいる事だと思っていました。ところが2011年OECD加盟諸国34カ国の労働生産性順位で米国は3位、日本は19位、なんとあのギリシャが20位なのです。しかも日本は、主要先進国7カ国では18年連続最下位です。又、JPモルガン試算の時間当たり労働生産性向上率(06~10)でも、サービス業-0.2%、建設業-0.2%です。これでは外国の企業には勝てないので、これは重要な取り組みですが、生産性を高め

る為には成果の増加か時間を短縮するかその両方の、成果主義をとる必要があります。

最近マスコミでは、残業0時間だけを特化して取り上げていましたが、「日本の企業が良くなる為には、又、世界で勝ち残っていく為には、何をしなければならないのか」から問うべきでしょう。更に前述した前向きな発想で、かつてのジャパン・アズ・NO1とまで言われなくても、日本の復活を願いたいものです。さて皆さんはどうお考えでしょうか。

### 出席報告

	出席総数	出席率	メークアップ	修正出席率
前々回	41/47	87.23%	43/47	91.49%
今回	39/46	84.78%	会員総数	51名

欠席者 石井(彰)君、石井(良)君、遠藤(正)君、大畑君、勝間田君、鈴木(郁)君、橋本君

### 委員会報告

米山委員会

米山記念館秋季例祭のお知らせ

日時:平成26年9月13日(土) 14:00

場所:米山梅吉記念館ホール

受付 13:00~

講演:「三井報恩会と彦部」 長澤聖浩氏

### 幹事報告

幹事 千葉慎二君

①今後の予定をお知らせします。

- 8月23日(土) 日清プラザ・イトーヨーカ堂で献血活動。
- 8月28日(木) 坂本さんの卓話
- 9月4日(木) 例会場変更(米山記念館)
- 9月11日(木) (夜間親睦例会)も例会場変更(松韻)
- 9月13日(土) 米山記念館の秋季例祭

2014~2015年度  
国際ロータリー会長  
ゲイリーC.K.ホアン

ロータリーに輝きを

## スマイルボックス

- ◆佐野君、先般、母親の葬儀に際しましては、ご多用中にもかかわらずご会葬下され且つご鄭重なご厚志を賜り、誠に有難うございました。また、お通夜、告別式と連日にわたり受付のお手伝いをして下さった会員の皆様に厚く御礼申し上げます。
- ◆原君、8月17日に岩手県盛岡市アイスアリーナにて第11回全国小学生学年別柔道大会に静岡県代表として清水長柔道会より3人が出場し2人が2回戦まで、澤崎凜選手は見事オール1本勝ちで全国一となりました。
- ◆藤江君、今週の土曜日8月23日は、赤十字献血です。ご協力お願いいたします。
- ◆西本君、本日卓話です。前回に続き韓国です。よろしく願います。
- ◆諏訪部(敏)君、まだ生きてます。忘れないで下さい。
- ◆佐々木君、すいませんが早退させていただきます。
- ◆伊丹君、残暑御見舞申し上げます。本日は少々早めに退場致します。

### 卓話

#### 韓国Ⅱ

##### 西本和夫君

外国人に受ける意外な日本のお土産ベスト10

1位 箸…日本食レストランなどで使ったことはあるものの、自分では持っていない外国人が大半ですので、一緒に食事をしながら実際に使い方を教えてあげると大盛り上がりです。髪の毛の長い人は、ヘアアクセサリーとして髪をまとめ上げる際に使ったりもしますので、きれいな柄の物が人気です。

2位 日本製の筆記用具…日本の文具メーカーのボールペンやシャープペンシルは一度使うと書き味がとても良かったり、壊れにくかったりと性能が良いので外国人に大人気です。

3位 ハローキティグッズ…世界的に大流行していますが、海外で販売されているハローキティは顔が変だつたり口が付いていたり偽物が多く、外国人は「日本のハローキティ」を欲しがります。

4位 食品用ラップ…海外では、ラップがないか、あってもきれいに取り出せない、上手く切れない、カッターが付いていないなど、到底使える代物ではありませんので、日本のラップを使って見せるとみんな非常に欲しがります。刃のついた空箱だけでも欲しいと言われるほどです。

5位 日本製のお菓子…チョコやクッキー、ポテトチップスなど海外ブランドでも生産しているものが非常に受けます。日本メーカーのお菓子は味がたいへんおいしいからです。典型的な和菓子などよりも喜ばれると思います。

6位 シュシュ…女性にはとても好評です。色、柄、デザインなどが豊富で海外にはあまり売っていないので、色々なタイプものをたくさん揃えていかれると重宝すると思います。

7位 ポケットティッシュ…国によっては販売されていないところもあります。便利であるだけでなく、紙の質がとても良い点も評価されます。パッケージもカラフルに印刷された色々な広告、特に漢字の入ったものなどが人気です。

8位 千代紙(折り方付き)…千代紙を折るのは、アートだと感じる人が多いので、きれいな柄の千代紙は喜ばれます。ポイントは、わかりやすい折り方を添えてプレゼントすること、21cm角ほどの折りやすい大きさのものを選ぶ事です。

9位 ストッキング…発展途上国や貧しい国に行くのと特にですが、ストッキングそのものがなかったり、伸縮性、耐久性の非常に悪いものばかりなので、日本製のストッキングはお古でも欲しいといわれるほどです。

10位 包丁とまな板…海外の包丁は厚みのある両刃で、肉を分厚く切るには適していますが、日本の包丁のように薄くは切れません。また、まな板も使わず調理台の上でじか切りです。野菜を美しく切ってサラダにしたり、千切りなどを披露すると、びっくりされます。

前回の卓話は2012年5月でした。2年ぶりになりますが前回は韓国のドラマや歌手の話を見せてもらいました。直後の2012年の7月に済州島に夫婦で行きまして、帰ってきてまもなくの8月10日に当時の韓国大統領のイ・ミョンバクが竹島に上陸しました。さすがに、この事件がきっかけで日本国民の大半が、特に韓流ファンが急速に韓国離れになってしまいました。特にパク・クネ大統領の「反日外交」が頻繁に報じられるようになってからは、韓国の姿勢に嫌悪感や疑問を表す日本人も急激に増えたようです。

韓国フェリー船のセウォル号の沈没事故の対応でも首を傾げる事がたくさんありました。多くの犠牲者のあった事故ですが、どうも納得がいかないことばかり。日本製だから…とかアメリカ海軍の潜水艦に衝突された…とか事故発生直後から、情報は錯綜し続けました。今回の悲惨な事故に多くの日本人は心を痛めました。事故を伝えるニュースには、ご冥福を祈り、ひとりでも多くの人が助かってほしいと思い、隣国の大惨事を他人事と感じた人は少なかったはずで、あのような緊急事態においてまで、日本からの支援を頑なに断るほど、やはり韓国国内では反日感情が強いのか。日本の海上保安庁は、事故当日の16日に韓国の海洋警察庁に救助活動の支援を申し出ていますが韓国側から謝意はあったものの、結局支援要請はありませんでした。これについては韓国内からも「なぜ支援を断ったのか」「人命よりも反日なのか」という反応があったそうです。韓国人にたいして「絶対に謝らない国民性」「自分の権利だけを主張する」ということが言われますが、今回の事故に関しては、様々なところに韓国の悪い部分が出ただけではすまされないのではないのでしょうか。

2012年7月までの東京新大久保のコリアンタウンは土日などは歩くのも大変なぎわいでした。先日の三島大社のお祭りのような人出でしたが最近では日本人観光客はほとんど皆無で地元の人が行きかう程度。ゴースタウンになってしまいました。2013年末の日本人の嫌いな国ランキングはダントツで一位が韓国、次が中国、三位が北朝鮮でした。韓国人の嫌いな国ランキングは一位が日本、二位が中国、三位は北朝鮮。韓国人へのアンケートで日本と仲良くすべきは2.8%、すべきでないのは74.8%です。ところが、訪日旅行者数は1999年から2013年までもっとも多い国は日本が一番嫌いな国と言っている韓国、続いて台湾、中国となっています。2012年9月の尖閣諸島国有化以降で一層冷え込んだ日中関係で中国人観光客が減少した以外は各国から訪日客が増加しており、アベノミクス効果もあり2013年は1000万人を突破しております。特にタイ観光客が増え続けていますが、タイ、マレーシアはビザの免除、ベトナム、フィリピンは数次ビザの発給インドネシア人にも緩和したのが要因と思われます。いずれにしても隣の国とおし、仲良くならないのは子供のころからの教育にも問題があると思います。8月15日は終戦記念日ですが韓国では日本からの解放記念日になっています。歴史的には1231年のチンギス・ハン率いるモンゴル帝国(蒙古)の侵略により30年におよぶ抵抗の時代があります。なぜ日本だけ嫌うのか疑問です。

(週報担当:遠藤眞道)